

La Pascua de Resurrección llegó a los jardines de San Pedro

Lickanantay y Chañarcito celebraron con “Niñeces al centro”, programa impulsado por SQM Litio.

Redacción
 La Estrella

En el marco de su programa comunitario y de sostenibilidad, SQM Litio llevó a cabo una jornada lúdica de celebración de Pascua de Resurrección junto a niños y niñas de los jardines infantiles Lickanantay y Chañarcito. La actividad, desarrollada en el nuevo espacio cultural comunitario de San Pedro de Atacama, incluyó presentaciones teatrales, dinámicas recreativas y la confección de juguetes a partir de materiales reciclados.

Estas iniciativas forman parte del programa “Niñeces al centro”, impulsado por SQM Litio, el cual busca fortalecer la formación integral desde la primera infancia, promoviendo experiencias educativas fuera del aula y fomentando el vínculo con el territorio y la cultura local.

“Este es un programa denominado Niñeces al centro, el cual busca

crear audiencias en el nuevo espacio cultural comunitario de San Pedro de Atacama, a través del teatro lúdico, además de confeccionar juguetes con elementos reciclados”, señaló Claudia Mondaca, encargada comunitaria de SQM Litio en San Pedro de Atacama.

Desde el ámbito educativo, la iniciativa fue valorada positivamente por los equipos pedagógicos, destacando la importancia de abrir espacios culturales a los más pequeños. “No es la primera vez que compartimos con SQM y la verdad que este espacio lo encontramos muy lindo, muy acogedor, para que los niños también puedan conocer otros lugares en un espacio educativo donde se genera la interacción”, comentó Carolina Pizarro, educadora de párvulos del jardín infantil Chañarcito.

Del mismo modo, las familias agradecieron esta oportunidad que permite a los niños y niñas explorar nuevas expe-



LOS NIÑOS Y LAS TÍAS TUVIERON UNA CELEBRACIÓN ADELANTADA DE LA PASCUA DE RESURRECCIÓN.

riencias en comunidad. “Me parece buenísimo que los niños tengan espacios para salir, que se estimulen, que conozcan lugares nuevos. Me parece todo muy bien”, señaló Javiera Bravo, apoderada del establecimiento.

Esta actividad se suma

a una serie de acciones impulsadas por la compañía en el nivel preescolar de la comuna, como parte de su compromiso con el desarrollo social, educativo y cultural del territorio.

Cabe destacar que el nuevo Centro Cultural

Comunitario de San Pedro de Atacama, espacio donde se realizó la jornada, será inaugurado oficialmente durante el mes de mayo, convirtiéndose en un nuevo polo para la creación, el aprendizaje y el encuentro comunitario. 🐰